
職員の懲戒処分にかかる市長コメント 

 

「これまでも飲酒運転につきましては、服務に関する通知や、部長

会議・課長会議、職員研修の機会を通して、指導をしてきました。

しかし、再三の指導にもかかわらず、このような事態が発生した

ことは、誠に遺憾であり、市民の信頼を損ねてしまったことに対

し、お詫び申し上げるとともに、職員への指導徹底と、市民への

信頼回復に努めたい。」 

 

平成２１年９月１４日 

平塚市長 大藏 律子 

 


